



## El Colegio de Enfermería imparte un curso de finés para favorecer la inserción laboral de las enfermeras que desean trabajar en Finlandia

En lo que va de año 2013 se han emitido 110 certificados de estatus profesional para marchar a trabajar al extranjero

(Alicante. 29-9-2013) El Colegio de Enfermería de Alicante va a comenzar a impartir mañana un curso de finés que forma parte de la oferta laboral del Proyecto Adelante (financiado por el Fondo Social Europeo y respaldado por Eures) que desde hace meses lleva a cabo un proceso de selección de enfermeras españolas para trabajar en la provincia de South Osthrobotnia (Finlandia).

Este proyecto no sólo ofrece un puesto de trabajo en aquel país, sino que también ayuda al candidato en todo lo relacionado con la adaptación/integración en el mismo (mudanza, alojamiento, escuela, impuestos etc). Parte de esta integración es el conocimiento del idioma, motivo por el cual se ha organizado este curso de 5 meses de duración y totalmente gratuito para los candidatos seleccionados.

Ésta es una más de las numerosas iniciativas que viene poniendo en marcha la entidad colegial alicantina para dar respuesta a la gran demanda de información y formación por parte del colectivo de Enfermería para marchar a trabajar al extranjero. A ellas se va a unir la promovida por el Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana consistente en una oficina de búsqueda y seguimiento de empleo en el extranjero para canalizar y seleccionar las ofertas relacionadas con la profesión.

Cabe destacar que en lo que llevamos de año 2013 en el Colegio se han registrado 176 peticiones de información por parte de enfermeras interesadas en trabajar fuera de España, número ligeramente inferior a las recibidas en las mismas fechas de 2012 (200); sin embargo, teniendo en cuenta que septiembre y octubre (tras finalizar los contratos de verano) son meses en los que suele aumentar la demanda de información para trabajar fuera, al terminar el año se acabará alcanzando una cifra muy similar a la registrada en 2012 (280).





En lo que respecta a la emisión de certificados de estatus profesional, hasta ahora se han emitido 110; este número es superior a los emitidos por estas fechas el pasado año (80), y con casi toda seguridad se superará el número de los del pasado año 2012 (120).

## Se mantiene el interés por marchar al extranjero

Siguiendo la tendencia de los últimos años, el interés de los profesionales de Enfermería en trabajar fuera de España sigue siendo muy alto. Aunque las peticiones individuales de información registradas en el Colegio han disminuido, el número de certificados emitidos ha aumentado. Algo que tiene su explicación en que tanto el Colegio como otras entidades han venido organizando numerosas charlas informativas en los últimos meses sobre el proceso para marchar a trabajar al extranjero, además de colgar información en la página web del Colegio, aumentando así la cantidad de información disponible al respecto, lo que podría explicar que muchos colegiados pasen directamente al paso de la petición del certificado profesional.

Aunque Reino Unido sigue siendo el país que más interés despierta entre las enfermeras a la hora de elegir destino fuera de España, la fuerte demanda de profesionales proveniente de países como Alemania, Noruega o Finlandia ha hecho que estos últimos hayan desplazado a otros que hasta ahora eran más comúnmente solicitados como Francia o Italia. Hoy día el mayor inconveniente a la hora de trabajar fuera sigue siendo el conocimiento del idioma del país de destino.

Desde el Colegio de Enfermería de Alicante se recomienda a los interesados en trabajar en el extranjero que soliciten informacion a la vocalía de la Junta de Gobierno responsable de esta área sobre las condiciones y ofertas de trabajo en el extranjero con el objetivo de que su marcha se produzca en las mejores condiciones laborales y profesionales posibles.